



*La IV Semana por la Igualdad organizada por el IES Virgen del Mar, con la colaboración del Ayuntamiento de Adra, ha comenzado esta mañana. Desde hoy y hasta el próximo viernes, se van a desarrollar distintas actividades, tanto en el Centro Cultural de Adra como en el mismo centro educativo.*

*Esta mañana ha tenido lugar la inauguración oficial de la IV Semana por la Igualdad en el Centro Cultural, con la participación del concejal responsable del Área de Igualdad del Ayuntamiento de Adra, Moisés Linares, el director del IES Virgen del Mar, Alejandro Cardona, un representante de la Delegación de Educación de la Junta de Andalucía y profesores del centro. Al acto también han un total de ocho centros educativos que participan en la IV Semana de la Igualdad, seis de Adra, como el Ceip Mare Nostrum, Ceip Pedro de Mena, Ceip San Nicolás, IES Abdera, IES Gaviota e IES Virgen del Mar y dos centros de Berja, el Ceip Andrés Manjón y el IES Sierra de Gádor. En ese acto se han llevado a cabo una serie de ‘Lecturas por la Igualdad’, donde cada centro participante ha leído distintos escritos y semblanzas de mujeres. □*

*De manera paralela, se ha inaugurado esta mañana también una exposición en el Centro Cultural, con la participación de los centros educativos, donde se encuentran distintos trabajos realizados por los escolares sobre la igualdad, como dibujos, escritos o ‘collages’.*

*El concejal responsable del Área de Igualdad del Ayuntamiento de Adra, Moisés Linares, ha felicitado al IES Virgen del Mar por esta IV Semana por la Igualdad, y también a todos los centros escolares que participan en estas actividades. Linares ha señalado además que “los escolares son el germen para acabar con las diferencias entre hombres y mujeres y son los*

*que trabajan para conseguir la igualdad plena en esta sociedad". Por su parte, el director del IES Virgen del Mar, Alejandro Cardona, ha agradecido al Ayuntamiento de Adra y a los centros escolares participantes su colaboración y ha añadido que "aún no estamos en igualdad de condiciones, pero todos somos iguales. En la mano de los jóvenes está el futuro de la igualdad entre hombres y mujeres y en eso centramos nuestra Semana por la Igualdad".*

*A lo largo de los próximos días se llevarán a cabo distintas actividades en el IES Virgen del Mar dentro de esta IV Semana por la Igualdad, como por ejemplo, el miércoles un cine fórum o el viernes, la clausura de las actividades, con el estreno de la obra de teatro 'Y a nosotras porque nos recuerdan', interpretada por ex alumnos y alumnas del IES Virgen del Mar.*